



にこにこ 2 年生

2023. 10. 16



後期スタート

後期が始まりました。一人一人なりたい自分を想像し、後期のめあてをしっかりと立てることができました。後期のめあての達成に向けて、一つ一つ頑張らせていきたいと思います。

先週は、自由参観もありました。お忙しい中おいでいただきありがとうございました。子供達もいつも以上に張り切って学習を進めることができました。

後期も元気に健やかに学校生活を送れるよう励まし、ご協力の程よろしくお願い致します。

校外学習のバス代集金のお願い



10/6(水)のうみの杜水族館の校外学習では、グループでミッション(水族館クイズ)をクリアしながら、イルカやマイワシのショーを見たりしました。その中で、グループで協力する姿がたくさん見られました。また、高砂中央公園では、お弁当を食べたり遊具遊びをしたりして楽しみました。生活科の学習で、心に残ったことや頑張ったことをみんな上手に新聞にまとめることができました。

バス代の集金をいたします。10月23日(月)までに集金袋に1330円を入れて持たせてください。どうぞよろしくお願い致します。

お願い

・算数でかけ算の学習に入ります。算数の学習でおはじきを使います。明日(17日)持たせていただきますようお願いいたします。